



Fachschaftsrat Mathe-Physik

Sitzungsprotokoll vom 05.12.2024

Stellvertreter sind gelistet nach Reihenfolge des Wahlergebnis.

: *abwesend* : *anwesend* : *anwesend und stimmberechtigt*

Anwesende FSR-Mitglieder

- | | | |
|--|--|--|
| <input type="checkbox"/> Moritz Olbrich | <input type="checkbox"/> Turan Kiyam | <input type="checkbox"/> Alex Schiffer |
| <input type="checkbox"/> Leonie Herrmann | <input checked="" type="checkbox"/> Ticia Dreydemy | <input type="checkbox"/> Olivia Benstem |
| <input type="checkbox"/> Erik Audorf | <input type="checkbox"/> Richard Reimann | <input checked="" type="checkbox"/> Pia Suhm |
| <input type="checkbox"/> Rico Linke | <input checked="" type="checkbox"/> Linda Rautmann | <input checked="" type="checkbox"/> Frederic Stephan |

Anwesende Stellvertreter

- Fabian Mattig
- Kyra Peikert
- Nick Günther
- Nele Eggers
- Nik Krzyzaniak
- Nici Scheel

Anwesende Assoziierte

- | | | |
|--|---|---|
| <input type="checkbox"/> Erik Albrecht | <input type="checkbox"/> Sophia Dahm | <input checked="" type="checkbox"/> Moritz Koch |
| <input type="checkbox"/> Zoë Kaffarnik | <input type="checkbox"/> Kai-Uwe Müller Monllau | <input type="checkbox"/> Jasper Kluge |
| <input type="checkbox"/> Moritz Itzerott | <input type="checkbox"/> Josefin Gernoth | |
| <input type="checkbox"/> Alex Faber | <input type="checkbox"/> Sophie Heller | |

Gäste

Eric, Luca

Sitzungsleitung: Nici

Protokollierende: Ticia, Nick

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

Beginn der Sitzung um 18:11 Uhr

Tagesordnung

- TOP 0: Nächste Sitzung (18:11 Uhr)
- TOP 1: Altes Protokoll (18:14 Uhr)
- TOP 2: Alte Aufgaben (18:33 Uhr)
- TOP 3: Organisatorisches (18:34 Uhr)
- TOP 4: Finanzbeschlüsse (18:15)
- TOP 5: Post und Mails (18:44 Uhr)
- TOP 6: Hochschulpolitik (18:17 Uhr)
- TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (18:55 Uhr)
- TOP 8: JahrgangssprecherInnen (18:56 Uhr)
- TOP 9: Sonstiges (19:00 Uhr)
- TOP 10: Feedback zur Sitzung (19:00 Uhr)
- Verschobene TOPs

TOP 0: Nächste Sitzung

Meinungsbild, ob wir nur noch am Mittwoch Sitzung machen: (6/0/3). Damit werden die Sitzungen nur noch am Mittwoch stattfinden.

In letzter Sitzung festgelegt: Die nächste Sitzung findet am Mittwoch, den **11.12.2024** im Physikhaus statt. Die übernächste Sitzung wird am Mittwoch, den **18.12.2024** im Physikhaus statt.

TOP 1: Altes Protokoll vom 27.11.2024

Protokollierende: Ticia, Alex S.

Haben alle gelesen und wird im Konsens angenommen.

TOP 2: Alte Aufgaben

- Ernennung des Awareness Teams, in TOP 3

TOP 3: Organisatorisches

Ernennung des Awareness Teams

- Wir brauchen mindestens 2 Leute
- Es würden sich Nici, Linda und Ticia aufstellen.
- Abstimmung ob Nici, Linda und Ticia in das Awareness-Team ernannt werden: mit (6/0/0) angenommen.

Aktueller Stand Weihnachtsfeier

- Läuft.

- Wir haben einen Finanzantrag beschlossen.
- Beta hat uns gestern mündlich geantwortet, dass es ok ist.
- Wir schreiben morgen eine Mail an Herrn Feldmeier, damit auch die Profs Bescheid wissen.
- Flyer werden heute/morgen verteilt.
- Jaiser gibt uns den Schlüssel um den Raum aufzumachen.

TOP 4: Finanzbeschlüsse

Es sind 4 ordentliche Mitglieder anwesend. Es ersetzen fehlende Mitglieder in Reihenfolge: Nick Günther, Nici Scheel. Damit sind wir beschlussfähig.

Weihnachtsfeier

- Wir müssen für die Weihnachtsfeier einkaufen gehen. Für die Organisation und Veranstaltung wird pauschal 150€ beanstandet.
- Finanzantrag über 150€ für die Weihnachtsfeier mit (6/0/0) einstimmig angenommen.

TOP 5: Post und Mails

Post

- Keine Post im Physikhaus.
- Keine Post im Mathehaus.

Mails

26.11. - Removal of pride poster without consent

- offizielle Meldung darüber, dass die pride Flaggen abgehängt wurden.
- Hatten wir in der letzten Sitzung besprochen.

27.11. - Nachtrag | Bericht VeFa 21.11.24

- auch Links zu den Materialien
- Nehmen wir zur Kenntnis.

27.11. - Einladung: Runder Tisch Awareness Studentische SV

- Einladung: "Runder Tisch - Gremienübergreifende Awareness-Strategie der Studentischen Selbstverwaltung an der Universität Potsdam", Montag, 9. Dezember 2024 16:00 – 18:00 via Zoom (Zugangsdaten folgen)
- Agenda im Anhang
- Rückmeldung bis 6.12., wie viele aus unserem Gremium teilnehmen wollen! (ging an AStA, StuPa, VeFa, FSRs, StWA und Senat)
- Hatten wir schon letztes mal.
- Nici nimmt vielleicht teil.

27.11. - Transparenzoffensive AStA x FSR

- Es soll zukünftig auch neben den normalen VeFa Sitzungen informiert werden. Mit Hilfe von Fortschrittsberichten, Protokollen, Rechenschaftsberichten, FSR-Sprechstunde, Entwürfe und Anträge rumschicken, Zwischenbericht irgendwann diese Woche, Material für Social Media für uns, Fragen per Mail möglich
- von vorher auch: FAQ auf der Website

27.11. - Golmer Adventsmarkt am Freitag 29.11.2024

- war schon

28.11. - Besuch uns bei "Money Moves – Frauen stärken ihre Finanzen"

- war am 3.12.

28.11. - Fakultätsrat und Antrittsvorlesung am 4. Dezember 2024

- ab 14:30 Uhr in Haus 28, Raum 0.104
- war schon
- war schön

4.12. - FSR AnglAm | Anfrage Ausleihe Glühweinkocher 4.12.

- war schon
- Haben wir auch schon zurück.

4.12. - ROCK YOUR LIFE! Trainer*innenausbildung, Bewerbungsfrist 31.12.2024

- ROCK YOUR LIFE! ist eine gemeinnützige Organisation, die sich seit 2009 für Chancengerechtigkeit und Potenzialentfaltung von Jugendlichen einsetzt. Durch ein einzigartiges Eins-zu-Eins-Mentoring werden vom Bildungssystem benachteiligte Schüler*innen unterstützt!
- konnte aber nicht so ganz erkennen, was genau man dann als TrainerIn macht. Vielleicht im Flyer
- Anmeldung bis 31.12.. Kostet aber auch ein bisschen Eigenbeteiligung

4.12. - Ausleihe Glühweinkocher

- für 10.12.
- Anfrage von den CogSys für beide Glühweinkocher
- Wenn dann antwortet Alex, das ist aber stark nah dran an der Weihnachtsfeier.

5.12. - Studienfahrt nach Hamburg

- Herr Feldmeier bittet, dass wir die Studis daran erinnern, dass die Anmeldefrist für die Seminarfahrt der Physikdidaktik (Flyer siehe Anhang) am 13.12.24 (nächste Woche Freitag) ausläuft.
- Wird auf Discord geteilt. Nici macht das.

5.12.2024 - Positionierung der Vefa gegenüber dem AStA von der Sitzung am 21.11.24

- Weil die VeFa Webseite durch den DDoS Angriff noch nicht geht wurde der Beschluss der VeFa zu unseren Antrag gepostet
- E-Mail dient der Transparenz und um gute Kommunikation zu führen

5.12.2024 - Jahresabschlussstand und Überträge für 24/25

- Email mit den Überträgen aus dem letzten HHJ.

- Aus Ticia unbekanntem Grund steht da für uns 502€ und nicht die von ihr errechneten $\approx 125\text{€}$.
- Ticia hat bereits eine Mail geschrieben und um einen Termin gebeten bei AStA.
- Side Note: Die Differenz dieser Beträge ist genau das Geld der Erstbeutel. Die sollten aber erst im HHJ 24/25 abgerechnet werden.

TOP 6: Hochschulpolitik

Fakultätsrat

- Ab SoSe 2027 gibt es einen neuen Studiengang. Orientierungsstudiengang MINT, man kann alles anfangen und sich dann entscheiden.
- Potenziell wird das Stundenplan-Überlappungsmodell abgeschafft. Auch wird vielleicht der Mittwoch nicht mehr für Gremien freigehalten.
- Vertrag mit Journalen abgeschlossen worden, der den Eigenanteil der Autoren deutlich erhöht. Mathe kann jetzt nur noch 5x im Jahr publizieren.
- Es gab ein Gerücht von der BZ, dass Oliver Günther Wirtschaftsminister wird. Wird bezweifelt.
- Im SoSe wird das erste mal die Pfingstwoche stattfinden. Soll für Praktika freigehalten werden.
- Es gibt jetzt Arbeitszeiterfassung für HiWis. Diskussion wie sinnvoll das ist.
- DFG Förderatlas veröffentlicht, Uni Potsdam nicht in den Top 40.
- Praxissemester im LA soll maybe vergütet werden.
- Uni will von Twitter weg.
- Paycha ist raus aus der MaPhy LA Stuko. Lein jetzt Mitglied.
- Tim Dietrich bekommt eine W3 Professur, obwohl wir keine mehr über haben. Wir nehmen die einfach von anderen Instituten/Fakultäten.

StuPa Sitzung

- War heute angesagt, war aber nicht beschlussfähig daher nicht stattgefunden.

FSRgo Sitzung

- Kaum Infos. Insgesamt 9 Leute, 3 davon FSRgo.

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

- Niemand war draußen.
- Aber wir haben jetzt ein Awareness Team.

TOP 8: JahrgangssprecherInnen

Erstis

- Die Tutorin hat mit Jean-David gemeckert. Er ist nicht einsichtig.
- Wir müssen also doch mal meckern gehen.
- Ticia sammelt da nochmal Infos.

TOP 9: Sonstiges

- Nichts.

TOP 10: Feedback zur Sitzung

- War bisschen kürzer als sonst.
- Ticia möchte einmal nicht protokollieren oder Sitzung leiten.
- Nici fand Sitzungsleitung gut.

Verschobene TOPs